

梅の里



第2号

平成30年5月11日

文責：教頭 小池

TEL 85-2007

交通安全教室 (4/16・17)

全校の学年を2つに分けて、2日間にわたって交通安全教室が行われました。1, 2年生は正しく安全な歩き方を、3年生以上は、安全で確かな自転車の乗り方を学びました。ふだん当たり前になっている歩くこと、自転車に乗ることですが、いざ実際にやってみると、確認のための左右の見方やその場その場での判断など、大切な要素がたくさんあることを改めて感じたようです。交通安全の意識を高めるいい機会となりました。このことを時々思い出して、1年間交通安全に気をつけましょう。

警察の方から交通安全についてのお話



地区児童会・集団一斉下校 (4/13)



高学年が気を配り、整然と下校

地区児童会では、校外指導委員さん、地区PTA会長さん、担当職員と顔合わせをし、地区や通学路の危険箇所等を確認しました。また、集団登下校の班を確認し、今週の集団登校についても振り返りました。

職員から集団登下校はどういうときに行われるのかということや大切な意味を子どもたちに伝えました。また、今年からの試みで、ご都合がついた各地区の見守り隊の方が来られ、子どもたちはしっかりあいさつをすることができました。地域とのつながりが深まる機会となりました。この日は、PTA役員、見守り隊の方々と一緒に集団下校を行いました。

今年度、最初の参観日 (4/20)



言葉を大事に、ていねいに音読 2年

空気でっぼうをよく飛ばすには? 4年



授業参観、PTA総会、校長講話、学年・学級懇談へのご参加ありがとうございました。子どもたちの張り切っている姿をご覧いただいたり、学校やPTAの方針をご理解いただいたり、新学期のスタートに際し、有意義な時間だったと存じます。

自分の命・体を自分で守ろう

～避難訓練・防犯訓練～(4/20・25)

緊張感をもって、すばやく動けた避難訓練



「い・か・の・お・す・し」で安全に！
6年生代表がお手本になった防犯訓練



いざというときに、自分はどうすればいいか、正しく安全な行動をとることができるように2つの訓練がありました。自分で判断して動けることがとても大切です。どちらも、全校が真剣に取り組むことができました。

心がほっこり、1年生を迎える会 (5/2)



ドキドキワクワクの入場

6年生が企画・運営をして大成功。心温まるステキな会となりました。学年ごとの発表にも工夫があり、1年生は笑顔いっぱいになりました。ますます学校を好きになってくれたことと思います。

正しいきまりを劇で紹介



グリーンカーテン用の種まき 2年(5/8)

村からの依頼を受けて行ったアサガオ（ヘブンリーブルー）の種まき。2年生がていねいに一生懸命取り組みました。3粒ずつ1つのポットにまいて、学年全体で約200のポットを作りました。苗ができれば2つは自宅用で、残りの1つは役場で無料配布される予定です。葉が茂り、立派な花を咲かせ村内をさわやかに彩ってくれるといいですね。



学校からのお知らせ

<相談窓口> いじめ、不登校、人権・セクハラ問題などの相談窓口（教頭・保健室）を校内に設置しています。お気づきの点をお伝えください。

<カウンセリング> 「小澤エミ」スクールカウンセラーが、月に1回来校し、保護者や児童の相談に乗ります。悩んでいることや心配なことなど遠慮なくお話しください。担任か係職員：星野まで申し込んでください。1学期実施日は次の通りです。5/28(月) 6/14(木) 7/24(火) すべて午前中です。

<名札の販売再開> 4月中旬に品切れになっていました名札が入荷しました。販売を再開しています。必要な児童は職員室へ買いにきてください。1枚100円です。

<車で来校の時は> 校地内の舗装してあるところに駐車ください。天気に恵まれた参観日のみ校庭を開放します。PTAの会合等の場合は、校舎に沿っての縦列駐車、または線路西駐車場をご利用ください。